# Marie De Frederic Nadal



# ACTUACION

El tenor Josep Carreras, en Granollers. 27 de marzo en el Majestic.

Mucha espectación está despertando ésta actuación y no sólo en Granollers y comarca, sino incluso en el resto de Catalunya. Este recital del considerado mejor tenor del mundo la ofrecerá Carreras a beneficio de la «Residencia dels Avis», que como saben está en fase de construcción al lado mismo del Hospital General. La organización del concierto es una iniciativa de la Caixa de Crèdit de Granollers y diremos que en nuestra próxima edición publicaremos una amplia entrevista que Montserrat Ponsa ha realizado a Josep Carreras en exclusiva para nuestro semanario. ¡Oído al parche!

# SARDANAS

X Concurso de Colles Sardanistes. Domingo 11,30. Porxada. Granollers La cobla Laietana, será la encargada de amenizar musicalmente el atractivo y bello concurso que anualmente viene celebrándose. Por la tarde en el Pabellón tendrá lugar el II Concurs Sardanista «Colla Completa». Ello a las 5,30.

### FILM

«Golfus de Roma», de Richard Lester. Principal. Granollers

Reposición o reestreno de uno de los films más divertidos que el firmante recuerda. Llena de ritmo y de «gags» realmente ingeniosos, hay que verla.

### **ESCLAVISMO**

25 empresarios del Maresme acusados de esclavismo.

El juez de Mataró, Rafael Gimeno que entiende el asunto de los trabajadores negros en la comarca de El Maresme, ha incoado ya veinticinco expedientes contra empresarios agricolas acusados de esclavismo.

# RATAS

Una rata muerde a una vecina y condenan al teniente de alcalde

En Rubi, el juzgado de distrito ha condenado a Miguel Raso, teniente de alcalde de Sanidad y Servicios Sociales de la población, al pago de una indemnización de 24.000 ptas. a la demandante y a una multa de 15.000 ptas. La sentencia ha dejado perplejos al Ayuntamiento de la población.

# CICLISMO

Bernard Hinault cobrará unos 7 millones por correr la Vuelta a España.

El actualmente considerado como número uno del ciclismo mundial recibirá esta cantidad por participar en la próxima Vuelta Ciclista a España, que cuenta con un presupuesto de 70 millones.



### **PINTURA**

Tharrats en Galeria «AB». Vinyamata 55. Granollers

Pintor y escritor Tharrats expone en la citada sala, una interesante colección de óleos. No hay que redundar lo interesante de la visita.

### **TELEVISION**

Gran Premio de Brasil de Fórmula 1. Domingo 2a.cadena.

A lo largo de la tarde, por la segunda cadena tendrán lugar diversas conexiones con Brasil, para retransmitir parte de la carrera puntuable para el Campeonato del Mundo de Fórmula 1, que tendrá lugar en Jacarepagua. Conexiones anunciadas a las 17,15 y 19,30 aproximadamente.

# **JUSTICIA**

La policia no podrá decidir sobre la renuncia a la asistencia letrada al detenido.

Según respuesta del ministro de Justicia Fernando Ledesma a los diputados de la oposición. Para ello se corregirá la regulación proyectada para la asistencia letrada al detenido, de modo que no encomiende a la polícia la calificación jurídica de las conductas de los detenidos, a los efectos de su posible renuncia a la asistencia.

## **SUBASTA**

Un avión «Caravelle» vendido por 10.000 ptas.

La compañia «Alitalia» ha vendido en subasta tres «Caravelle». Dos de ellos fueron adquiridos por el equivalente a 686.000 Ptas y el tercero por 10.000 ptas. Su destino final, covertirse en snacks o restaurantes.

### PAN

La venta anual del pan asciende a 150 mil millones de pesetas.

Según un informe de la Confederación Española de Organizaciones de Panaderias que aglutina unos 20.000 fabricantes en su mayoria industrias familiares. Las ventas del sector ascendieron a aquella cifra durante 1982.

# ABOGADOS

La minuta de los abogados asciende a 70 millones

Entre 70 y 80 millones de pesetas sasciende la minuta presentada por los abogados del Banco de Los Pirineos, cuya entidad se halla sometida a intervención y administración judicial. Según indicaba la agencia Efe, el Interventor del Banco de España y el Administrador judicial se han opuesto al pago, dado lo elevado de la cifra.